

Generasi Milenial Kuasai Dunia, Ali Fikri: Saatnya Pemuda Jadi Pemimpin

HermanDjide - INDONESIASATU.CO.ID

Nov 9, 2020 - 07:30



Generasi Milenial Kuasai Dunia, Ali Fikri: Saatnya Pemuda Jadi Pemimpin

PANGKEP- Ir Ali Fikri MSi, salah seorang dosen di salah satu perguruan Tinggi di Makassar saat dihubungi Minggu (9/11/2020) di Minasate'ne Kabupaten Pangkep mengungkapkan bahwa jaman milenial ini, generasi muda yang menguasai dunia, dan sangat tepat kalau pemuda Pangkep yang jadi pemimpin.

Untuk itu, dengan kehadiran calon Bupati Pangkep Nomor Urut 1, H Muhammad Yusran Lalogau, S.Ip, MSi (28) yang masih tergolong muda, dipasangkan dengan calon wakil Bupati Pangkep H Syahban Sammana (MY-SS) yang sudah senior dalam dunia pemerintahan dan sudah pernah menjadi wakil Bupati Pangkep 1 periode, sangat tepat, sehingga ke depan Kabupaten Pangkep akan maju lebih pesat dalam memimpin Pangkep 5 tahun kedepan menuju Pangkep Hebat 2020-2024.

Dia menjelaskan bahwa generasi milenial yang kali ini menguasai dunia, dapat dikatakan sangat unik jika dibandingkan dengan generasi sebelumnya. Teknologi telah menghiasi kehidupan mereka.

“Mereka tumbuh dengan teknologi; baik itu komputer, gawai, dan dunia internet. teknologi itu dapat membawa dampak positif kemajuan Kabupaten Pangkep, sehingga tepat sekali tagline MYL-SS Pangkep Hebat 2020-2024”

Generasi muda lebih mementingkan inovasi, hubungan yang lebih dalam dengan masyarakat, dan lebih memperhatikan kegiatan sosial dan memberi kembali kepada masyarakat.

Generasi Millennial memiliki pemahaman yang mendalam tentang kebutuhan masyarakat yang berkembang saat ini. Mereka dipenuhi dengan ide-ide, energi dan antusiasme ditambah dengan keinginan untuk membawa perubahan dalam perilaku dan sikap sosial. Mereka dapat mematahkan stereotip, merangkul praktik terbaik, dan berpikir di luar kebiasaan.

Menurutnya bahwa hari ini, generasi muda telah terlihat membuat tanda mereka di berbagai bidang untuk menggabungkan, bisnis, olahraga, politik, media & hiburan. Mereka berkembang menjadi pemimpin yang cakap di bidangnya masing-masing.

Dia menjelaskan bahwa di India adalah negara yang populasi anak mudanya lebih dari 50 persen dari total populasi di sana. Dengan populasi pemuda lebih dari 600 juta, India dapat memanfaatkan keterampilan dan bakat mereka untuk membangun bangsa dan membangun lebih banyak negara yang dinamis.

“Dengan pendidikan, pengalaman & keahlian mereka, generasi muda mampu menghirup udara segar di seluruh sektor industri. Saat ini, banyak pula anak muda yang berani mengambil risiko kewirausahaan meninggalkan pekerjaan aman mereka di dunia usaha untuk mendirikan bisnis mereka sendiri” ujarnya.

Menurutnya bahwa seperti di dalam koperasi, dan UMKM, terlihat pula lebih banyak anak muda mengambil peran kepemimpinan dalam hal mendorong pertumbuhan ekonomi dan kesuksesan organisasi.

“Para pemimpin muda jauh lebih dinamis, energik, dan berani mengambil risiko mengingat bahwa mereka masuk tanpa bagasi sebelumnya atau hambatan dari masa lalu. Kualitas penting lainnya adalah bahwa anak muda percaya dalam bekerja dengan cerdas untuk mencapai tujuan mereka” ujarnya.

Ali Fikri berkata bahwa tidak salah kalau banyak pemuda-pemudi yang bergabung di MYL- SS, karena melihat figurinya masih anak muda, semua itu dia

menilai bahwa jaman millennial ini, memang sudah tepat kalau generasi muda jadi pemimpin, sangat sesuai dengan pengembangan global. (herman djide)